

# SEMINARIO DE LOS S.S.CC. DE MACUL

arquitecto : LEON RODRIGUEZ

Se proyectó y construyó en 3 etapas desde 1965 a 1973.

El propósito que ha orientado al proyecto, ha sido el intento de constituirlo como un ámbito que en su integridad dé lugar a la vida religiosa y a sus actos propios, para lo cual se tuvo 3 intenciones.

- 1.- Continuidad espacial del recorrer interior —exterior, cuya espina dorsal es el corredor.
- 2.- El modo tradicional de instalación y ocupación del suelo.
- 3.- El intento de reunir la energía espacial tanto del "interior", como del "exterior".

